

Les Plans Bilan positif pour "La nuit des Camisards"

Qualité et satisfaction ont été au rendez-vous.



■ Le moment de l'apéritif dînatoire dans la convivialité, apprécié de tous.

Lundi en soirée, l'équipe de bénévoles et le conseil municipal se sont retrouvés une dernière fois, pour dresser le bilan de la soirée de théâtre en plein air du spectacle *La nuit des Camisards*.

La satisfaction était générale, d'autant que les améliorations à apporter sont minimes. La principale satisfaction vient de la mobilisation exemplaire des communes autour du Mont Bouquet et de l'investissement d'un nombre important de personnes de la commune et des communes voisines. La qualité, dans tous les domaines, a été au rendez-vous: service de restauration, de bois-

son, conférence et spectacle. Bref un bilan exceptionnellement bon.

Grâce au soutien sans faille des sponsors, le budget du spectacle est équilibré, mieux, il laisse un solde légèrement positif. Toujours avec le même souci de transparence et de participation, lorsque toutes les factures seront réglées, un bilan financier sera envoyé à tous les intéressés en même temps qu'à tous les habitants des Plans.

Comme à l'habitude, cette soirée s'est terminée autour d'un apéritif dînatoire préparé par Chantal et Ghislaine, apprécié de tous. Le bien vivre ensemble en est sorti renforcé.